
平成２９年度 特別養護老人ホームのろさん 

 運営推進会議 
 

日 時：平成２９年１２月１８日（月）１４：００～１４：３０ 

 

場 所：社会福祉法人広島岳心会 障害者支援施設野呂山学園 1階 法人本部室 

 

参加者：廣森 利明 様  （利用者代表） 

    小田原 裕紀 様 （家族代表） 

    室賀 泰一郎 様 （地域代表） 

    久保 玉子 様   (呉市東部地域包括支援センター) 

白川 満智子       (広島岳心会 統括管理者 理事)  

松田 宣行       （特別養護老人ホームのろさん 管理者） 

平田 純一       （広島岳心会 法人本部事務局 管理課長） 

    西川 彩        （広島岳心会 法人本部事務局 主事） 

 

議題 

 

１ あいさつ 

 

２ 入居者状況について（平成２９年１２月１５日現在） 

 

  入居者 27名/29名（男生８名 女性１９名）  

  要介護３  ８名  要介護４  １３名  要介護５  ６名 

  

※１月初旬 女性１名 １月下旬 女性１名入居（１月末満床予定） 

 

３ 行事報告・予定 

 

 １１月報告 

 

 

１ 水 訪問美容 びーんず来所 レクリエーション 

２ 木 回診日 

５ 日 ドライブ 

８ 水 音楽療法（ミュージックケア ボランティア来所） 

９ 木 回診日 

11 土 学園祭前日準備 

12 日 野呂山学園学園祭 

15 水 ミュージックケア （ボランティア来所） 

16 木 回診日 

19 日 誕生日会、カラオケ 

21 火 ドッグセラピー 

22 水 昭和を思い出そう企画・インフルエンザ予防接種 

23 木 回診日 

26 日 創作活動 ＤＶＤ鑑賞 

29 水 インフルエンザ予備日 個別外出 

30 木 姫野先生回診日 

 



１２月６日（水） 箏とギターのコンサート 

     
  

       

 

 １２月の予定 

 ２ 土 定期健診（障害福祉サービス利用者の一部） 

３ 日 ＤＶＤ鑑賞 

６ 水 箏とギターのコンサート 

７ 木 回診日 

８ 金 給食運営会議（14：00～） 

１０ 日 誕生日会 カラオケ大会  

１３ 水 ミュージックケア（音楽療法） 

１４ 木 訪問美容 びーんず来所 

１６ 土 回診日 

１７ 日 ドライブ 

２０ 水 ミュージックケア 

２１ 木 回診日 

２４ 日 クリスマスパーティー 

２５ 月 館内ワックス 

２６ 火 館内ワックス 

２７ 水 昭和を思い出そう 

２８ 木 回診日 

３１ 日 特別養護老人ホームのろさん 紅白歌合戦！ 

 

 

 

４ その他 

 

 

 ①インフルエンザ予防接種について 

 

  例年と同様に今年も利用者様のインフルエンザの予防接種を実施 

（同意をいただける方を対象としましたが全員受けられました） 

  利用者の中で感染者はまだ出ていませんが、インフルエンザの流行時期にともない、 

施設内の面会はマスク着用をお願いしておりますのでご協力をお願いします 

 

 



 ②新規事業所開設について 

 

  平成３０年４月の開設を目指し本館前デイセンターのろさんアクリルハウス前に 

デイサービス（通所介護 定員２０名）を建設中（１階建て平屋で入浴設備等充実） 

パンフレットができ次第配布いたします 

 

 

 ③介護ロボット導入について 

 

  今年度も介護ロボット補助金を利用して福祉機器を購入予定 

  特養３件 短期 1件 

  特養はエアーマット３台、短期は電動アシストホイール１台 

   

   

  ④その他 

 

  新年は、おせち料理、おとそ等、施設内神社の初詣など正月気分を味わっていただ 

ける企画を行います 

 

 

 会議要旨 

 （法人より） 

・感染症流行シーズンですので万全の態勢で支援を行ってまいります 

 

・新規事業所開設について入浴設備を充実させています(炭酸浴等６種類) 

  

・新規事業所見学も可能(見学時期は平成３０年３月中旬頃を予定しております) 

  

 (家族代表より) 

 ・しきりのないお盆で、温かい物・冷たい物をわけていて良いのですが、冷たい食べ物が 

冷たすぎる。そばに置いてあるスプーン等も冷たくなっている 

  ⇒ご指摘頂きました件については早急に対応し改善・対策を行います 

 

(利用者代表より) 

・１２月３１日に企画している特養のろさん紅白歌合戦に利用者だけでなく職員も参加してほし

い 

 

 ・機能訓練が充実してきた、平行棒・口腔体操が楽しいのでこれからも続けてほしい 

   

  


